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文娱

宋丹丹不放炮，我们上哪听响

自从有了微博，宋丹丹
就变成了“宋大炮”，从年初
论战潘石屹到炮轰前夫英
达，而后又“对话”张伟平、狠
批某排场女演员等等。有时，
我们觉得宋丹丹挺多事的，
但又一想她是给这个有点浮
躁、轻浮、光怪陆离的娱乐圈
带来了一些“真声音”。不过，
10日凌晨，“宋大炮”发微博
表示“保证以后再也不‘放
炮’了”。看到这则微博，我突
然有点杞人忧天的小担心：

丹丹不放炮，我们上
哪听响？

10日凌晨，宋丹
丹发微博称，这次关
于年轻演员架子大
的言论再次得罪了

一群人，“本来已经跟我爸向
毛主席保证了不再得罪人，
结果前天得罪的还不是一个
是一群。明儿得回家跟我爸
吃午饭，谁要说我不含糊我
真跟谁急。亲爱的粉丝们啊，
给我点儿勇气吧，以后我再
也不‘放炮’了。”宋丹丹的这
条微博，透着无奈也含着不
舍：无奈要“闭嘴”，不舍那

“炮台”。
我们中国人有个传统，

就是怕得罪人，在单位怕得

罪同事，在家怕得罪保姆，连
吃饭都怕得罪服务员，何况
一个演员身在这个行业，要
吃这碗饭，得罪了一拨人，以
后可怎么混？也亏是丹丹姐
这样的“大牌”，有胆子敢说
真话，针砭时弊评论行业不
正之气。虽不至于引起什么
行业震动，但是至少像一根
刺，扎进“某些年轻演员”心
里。有人会说：“这算什么，宋
丹丹不就是得罪了几个小演
员吗？”但是，她还敢于挑战
潘石屹、张伟平。这两位在各
自的行业里都是可以翻云覆
雨的人物，人家一出手就能
轻易把你灭了，所以宋丹丹
勇气可嘉。

不过，也有人会反驳说，

“没了宋丹丹，娱乐圈照样不
缺料。”翻看最近的猛料，你
就会发现，这些料莫过于有
人拿事炒作，争口舌之利，让
人觉得没正事。比如，尚雯婕
大骂网友“去死吧”、霍思燕
翻感情旧账斥黄奕、何念和
彭浩翔那点版权官司还停留
在口水战的阶段，哪一件事
能对行业有影响、有见地的
呢？比宋丹丹大的腕儿们，很
少看他们出来“吐槽”，
难道他们真的看不
到黑暗面，真的无
话可说吗？我觉
得不是。我觉
得 是 他 们 不
敢 说 、不 想
说，当然是

怕得罪人。
娱乐圈嘛，就是供大家

娱乐的，我们喜欢看热闹，喜
欢看明星吐槽，也喜欢听明
星说真话。我想说，丹丹姐
们，大胆说你们的话，只要说
的是真话，我们都会原谅你，
但别让我们无响可听。

本报讯 搜狐视频与
中影联合出品的新媒体首
部商业大片“7电影”近日在
京首映。不过，七位参与活
动的明星只有王学兵一人
带来了导演作品《坚定的锡
兵》，接受广大影迷的“检
阅”。黄渤、黄磊、李光洁等
出席了首映礼，分享各自当
导演的幕后故事。

最先完成作品的王学
兵成了七位明星中最忐忑
的人，自己闭关半年拍摄
的影片终于要首映，心情
难免紧张，幸好有夫人孙
宁、好友董勇到场为其助
阵 。虽 然 是 首 次 执 导 电
影，但王学兵的处女作在

现场放映后受到一致好评，
这才让他终于松了口气。

和王学兵一样，李光洁
为了拍摄《幸福速递》，也
是推掉了各种工作，专门
拿出 4个月的时间来做这
部片子。而动作最快的要
数黄磊，他的作品《老男
人历险记之喘不上气》只
拍了四天就杀青了，如今
只剩后期制作。看着别人
都带来了作品或预告片，
黄渤显得有些尴尬，“我自
己连拍什么都还没想好
呢。”刘烨、吴秀波、张默三
位明星导演均因工作缠身
未能到场。

(法晚)

搜狐推出“7电影”
王学兵、黄渤、黄磊、李光洁改行当导演

本报讯 本月18日“邓
氏金曲演唱会2011亚洲巡
演”将在济南山东剧院上
演，担任本次演唱会总导演
的是曾为邓丽君台湾“十亿
个掌声”担任导演的张译先
生，他已抵达山东，为本次
山东巡演做准备。

据张译透露，担任本
次演唱会主唱的“在世邓
丽君”刘倩文是目前整体
最接近邓丽君的歌手，她
的声音难辨真假，以至于
很多声乐界权威要对她的
声音进行研究，为了还原

邓丽君演唱会的现场气
氛 ，不 论 在 主 唱 的 服 装
上，还是在舞蹈动作、灯
光舞美上等尽可能地复制
原版，让到场的观众感到穿
越时空，回到了那个浪漫青
涩的“靡靡之音”的年代。

主唱刘倩文将为山东
的君迷们带来30多首邓丽
君最经典的曲目如《甜蜜
蜜》、《小城故事》、《我只在
乎你》等。咨询电话：0531-
58583411 58583412 网上
购票：济南演出票务网
www.jinanpiao.com。

“邓氏金曲演唱会”即将济南唱响

邓丽君御用导演

现身执导

赵忠祥：

我是定位
娱乐节目的风向标
本报记者 师文静

任磊磊

近日，赵忠祥因为在天津卫视《笑傲江湖》节目中，现场叫
停“耍猴表演”带来两种不同的声音。有些观众认为赵忠祥为节
目效果刻意刁难，但是也有一些观众拥护他的做法。赵忠祥接
受本报采访对此也作出表态。

叫停“耍猴”没有事先设计

《笑傲江湖》是郭德纲担任总导
演的一档喜剧节目，多期播出后一直
风平浪静，自从上周赵忠祥坐镇评委
席，郭德纲首次在节目中公开致歉。
因为一组表演嘉宾的节目是耍猴，三
人俩猴一上场就被赵忠祥叫停，他的
做法也得到节目组的认同，郭德纲以
总导演的身份向嘉宾道歉，不能允许
他们继续。

事后，多方声音涌现。一方观点指
出天津卫视为了节目效果设计的这个
环节，赵忠祥也不过是配合演出。

赵忠祥在接受记者采访的时候
表示：这个事情是一个短兵相接的局
面，我事先并不知道。碰上这个事情
的时候也很纠结，这个时候再跟导演
联系已经不可能了，我已经在现场
了，不可能再跟导演私下沟通。对于
我来说做野生动物保护工作30多年，
而且我在全国政协的时候一直做这
个提案。保护环境是咱们国家的国
策，保护野生动物咱们国家有法律。
这么多年，总的来说群众的意识还是
在提升的。当时我就想等他表演完了
再做一些评论。但是我有我的职业操
守，就想先表明我的一个态度，回头

人家表演完了，再说三道四的
也起不了什么作用。驯兽表演

《动物世界》也多次进行披露，
特别是海豚训练，据我所知
多少只海豚在遭受灭顶之灾
以后才能训练出那么几只
来，当我们看它们在玩耍的
时候，其实并不是它的天性，
而是在人的驱使下去完成。所
以我就建议取消这个表演。很
高兴我的做法得到了现场评委
和观众的体谅和支持，郭德纲也采
取了一个很积极的态度去收尾。

会帮郭德纲把控节目导向

对于放下话筒改做评委，赵忠祥
对自己很有信心。他表示，“我有自己
的操守，我不管节目出现了什么情
况，我会有我的立场，我不会随波逐
流。你让我来做节目让我说话，我就
会有自己的观点，我是不会随着你们
的导向走的。”所以和袁德旺一起同
台做评委，赵忠祥很开心地说：“《笑
傲江湖》有我和德旺在，一个是起到
娱乐功能，一个是定位娱乐节目的风
向标，有我们在不会出导向问题。”

提到郭德纲转型做总导演，赵忠
祥表现出对后辈的支持，“郭德纲能

去做这个节目导演总体还是不错的。
但是我在录制《笑傲江湖》的时候有
一个观点，针对二人转演员说相声的
问题，拿一个什么标准衡量？我觉得

《笑傲江湖》不是一个相声选秀，也不
是二人转的PK，它是‘笑傲江湖’，你
不管它是哪种手段，只要观众喜欢就
是好的。因此，《笑傲江湖》是一个新
产品，不拘于用什么手段，在这里表
现出一个快乐、积极的主题，让观众
很开心也就可以了。”

天津卫视11月11日21：10将播
出《笑傲江湖》。
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